

**Betreff:**

Attraktivierung Hochkreiselunterführung (CDU)

**Antragstext:**

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, einen neuen Anlauf zu unternehmen, um die Unterführung des Hochkreisels der Theodor-Heuss-Brücke in einen Zustand zu versetzen, der sowohl dem Stellenwert des dort stattfindenden „Meeting of Styles“, als auch der hohen Zahl potentieller Nutzer Rechnung trägt.

Hierbei sollten zumindest die folgenden Aspekte berücksichtigt werden:

- Grundreinigung und Herrichtung des Bodenbelags und der Decke - zumindest so, dass sämtliche Farbschmierereien entfernt sind.
- Wie können Abfallbehältnisse in diesem Bereich (und Umgebung) so angebracht werden, dass sie genutzt werden (und nicht der Boden).
- Neues Konzept für flexibel ausrichtbare Beleuchtung insbesondere um die Graffiti-Kunstwerke mehr zur Geltung zu bringen und dabei gleichzeitig das Gefühl der Sicherheit und des Wohlfühlens zu steigern. Könnte es sinnvoll sein, die immer wieder zum Urinieren missbrauchten Stellen stärker auszuleuchten?
- Hinweisschilder auf die Kunstwerke des „Meeting of Styles“ in den drei Eingangsbereichen in Verbindung mit einem Appell, keinen Müll, Urin oder Farbschmierereien zu hinterlassen.

Hierbei wäre es ratsam, sich auch mit den Veranstalter des „Meeting of Styles“ ins Benehmen zu setzen.

Mainz-Kastel, 11.06.2018